

**Anfrage**

öffentlich

Datum

24.05.2007

Nummer

F0117/07

Absender

**Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

07.06.2007

Kurztitel

Kitaplatz-Kapazitäten

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in der Stadtratssitzung am 07.11.05 beauftragte der Stadtrat den Oberbürgermeister per Beschluss (Beschluss-Nr.685-23(IV)05) mehrheitlich, das Jugendamt anzuweisen, eine Homepage einzurichten, auf der die freien Kita-Platz-Kapazitäten im gesamten Stadtgebiet aufgezeigt werden sollten. Mit den freien Trägern, welche Kitas betreiben, sollten Gespräche aufgenommen werden, um eine kontinuierliche Aktualisierung der Angaben sicherzustellen. Darüber hinaus sollte einmal monatlich eine aktuelle Veröffentlichung der aufgezeigten freien Kita-Plätze in den Bürgerbüros gewährleistet werden.

Derzeit sind kaum freie Krippenplätze zu bekommen. Wo sich diese gerade befinden und die Eltern damit ihren Rechtsanspruch verwirklichen können, ist nur schwer durchschaubar. Dies gilt inzwischen nicht nur für Stadtfeld, Reform und Sudenburg, sondern scheinbar für das gesamte Stadtgebiet. Teilweise existieren in Einrichtungen im Krippenbereich Wartelisten bis 2009.

Deshalb fragen wir an:

1. Ist dem Jugendamt bekannt, wie hoch die aktuelle freie Kapazität an Krippenplätzen ist. Wenn ja, in welchem Stadtgebiet und in welcher Anzahl es diese gibt?
2. Wie ist der Stand der Umsetzung des Beschlusses aus dem Jahr 2005? Wie weit ist die Entwicklung einer geeigneten Software durch die KID?
3. Wie weit ist die Bereitstellung einer Homepage mit CMS-Redaktionssystem für die Träger von Einrichtungen, um den Trägern auf freiwilliger Basis den Eltern eine bessere Übersicht zu gewährleisten und Anmeldungen zu erleichtern?
4. Ist die Stadt Magdeburg in Ihrer Kapazitätsplanung im Krippenbereich auf den derzeitigen „Babyboom“ vorbereitet bzw. gedenkt sie diese den neuen Erfordernissen kurzfristig anzupassen?

Um mündliche Beantwortung der Anfrage in der Stadtratssitzung am 07. 06.07 wird gebeten.

Thorsten Giefers  
Stadtrat